
第三十九次會議

一九四六年十二月九日星期一午後三時二十分在紐約成功湖舉行

主席： Mr. F. . 直－庫OUR! （敍利亞） I •• 

一一一·審議圍際難民組織租織法草案中
， 有闞頊寡及財政問題的各條 1 （旗

前）

主席解釋說，由於確保國際難民緝織在成

立時獲得不可缺的財政支助的迫切僑耍，大會

經敦請核准第一年度的臨時預算，以後各年的

預算由國際難民緤織自行規定。

他提議委員會逐款表決行政費預算。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃jf士會主義共和國

櫛盟）說在表決前他願意得到下及U各項的解

釋。

（一）第一項(a)款（ii)目。關於在第二項規

定充薪給、津貼等用的經龔外，另需撥四萬美

元以爲職員的事務甿他願意得到解釋。 ．

(.:::)第三項(a) 款（ii)目 。 擬議中的各司各

派遣團的辦事處設在什麼地方？毎一派迢團的

辦事人員平均有多少？

（三）第三項(a)款（iii)目。聯絡辦事處設在

什麼地方？擬議任用的＝百職員所司何事？

（四）第五項。 爲什麼在其他各稚經戥外，

逗要規定十五萬美元，作為意外貲用隗？

M iss HENDERSON （祕害處）解釋，國際難民
紐織財政委員會七月間在倫敦集會，為的是編

製國際難民緋織第一會計年度的臨時預算。她

又說明經涪控凪士會理事會在一九四六年十月核
准此項預算的決議。

（一）第一項中關於辦事人員事務翡一款是

指在全體大會及執行委員會集會時所需雇用的

臨時職員而言。 這粒，辦事處的常任職員可以

減到最低限度；這鋸咒用經認綰應列入第一項

的會添經我中，不必加在常任職員的戥用上。

(.:::)有關各司各派遣團辦事鷉的一款包括

組辦事處外所有的高級人員，例鈿在德國的甌

辦事處及分區辦事處的職員。這有奧地利、義

＊利、 中東各處派遣團辦事處的職員。財政委

員會在倫敦集會時，對淤行政般用·採取一個

與聯合國善後救滸総署所採取的不同的定義，
認爲調査難民營服務部工作情況的職員的經裴

應由行政費預算負擔。

（三）聯絡人員職司與難民所在國政府及難

民可能重新定居的國家的政府保持宓切騸繫。

1 文件A/C.5/107 (,f牛附十二 a及A/127)。

(A/C.5/121) 

這一類職員的經羽溉算是很摭政府間難民問題

委員會的經驗而訂立的。 ... . . 

（四）財政委員會在倫敦集會時，會就最低

限度的職員人數，計割將聯合國善後救涪總署
的職員厲行裁減。此外·在遠東辦事處設立地

點未決定前，在未知佔領當局，招待國政府及
現有機關能補助若干前，上述辦事處需要經戥

若干， 共開辦巽如房科、購置用具等需要若干，

都是不能估計的。因此·認為規定十五萬美元，

卽不及全部預算百分之三，作爲漥外費用，臬

必要的。如國際饑民緋織財政委員會的建議得

以逼遏，此項經費將以特別的條例限制共用
途。 ．

士席逐項進行表決。

決漆：第一、＝兩項無異議核准。

. 第三項

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主義共和國

聯盟）認為就適纔 Miss Henderson 所作的解釋

言，聯絡處的經費是應當削減的。他以爲在十
五個國家左右設立此糧辦事處毎處四個職員，

一共六十個職缺，便已足夠無盤扉用二百名職

員，如所擬敵的那般。最關切遣送銻民回籍的

政府，便是難民原籍國的政府，宅們會採取一
切必要的措施以名這七們的籍民，因此無須設

立一個複雜的襪搞以安頓羅民在其他的國家。

Mr. W~RREN （美利堅合衆國）贊成臨時預
算的數字。此項數字是國際難民稹織的財政委

員會悉心研究後纔製定而又經緤漓蟹紕會理事

會核准的。失所人民及難民散在遠東、歐洲、中
東、東非洲、印度各地且預計移往南美各國的瘟

很多，因此聯絡是很盅要的。有些辦事處有四
個職員便可進行工作，但另外這有許多卻需要

較多的職員。

Mr. GERASCHENKO （恭維埃耻會主義共和國
聯盟）反駁說在失所人民將被．重新定居的所在

國家纔需要聯絡處 ｀ 在失所人民等候煎新定居

的國家是無需的。這些國家所需經戥巳由上一

項目開列。

Mr. PEISSEL （法蘭西）贊成美國代表的念

見。他請委員會注寇國際難民稍織還有一項任

務，卽在政治上作肆民的保護者。該維織應為

難民行使近於領事的職權。

主席將艱聯代表的修正案，卽將第三項(a)
款(iii)目的數字減為十二萬美元，付表決。

五五



決議： （一）蒸豳修正案以十票對六票否

決。

（二）第三項及第四項核准。

第五項

Mr. GERASCIIENKO （蒸維埃計會士綫共和國

聯盟）提議恋外經蕷自預算的百分之三減至百

分之一，卽自十五萵美元減至五萬美元。此修

正案經付表決。

決議： （一）繇聯修正案以十一票對／` 槀否

決。
(=)第五項核淮。

（三）行政若預箕全部核准。

事業巽預算

主席指出： 依稹織法第十條第八項規定，

行政攢預算須每年向大會提出通過，但事業賽

預算則由國際難民雜織的大會審核。不過，由
於該緝織尙未成立， 此項預算暫由＊會審議，

作為臨時預算，將來可由國際難民緝織的大會

調蔑。

Mr. LEBEAU （比利時）說餜然將來國際難

民綠織成立後 ， 其大會應審核行政裴預算及事

栗裴預算，在比以前·此兩項預算應由聨合國

大會審核．他不明瞭共中的臨別。如果將來國

際難民緝織成為一個専門襪關後，那時 ， 行政
費預算須先由該絹織的＊會核准，再提出騮合

國＊會審議。

Mr. PEJSSEL （法蘭西）認為如用作＝ （文

件 A/127) 應經核准，事業呎預算亦須經核淮。

此種程序僅是第一年如此，以後便須依第十條

辦理了。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃耻會主義共和國

騸盅）說在討論行攻攢預算時，他不知這該項

預算應以第五委員會的名義提交大會，並附決

議案草案以便＊會通過。如國際難民緝織是－

個專門璣關，委員會祇h8就行政賽及事業費兩

項預算提出建議。

主席解釋說第五委員會的負耷人員已擬定

一項肆議備提供大會，使＊會建敵將要加入

國際難民緤織為會員國的各國審核第一會計年
皮的預算，並加以必需的調幣。因Jlt，酐項預

算都是臨時的， 將來應由國際難民錷織的大會

審核並加以調槃。

Mr. METTES （南擷拉夫）強調說＊會無需

對緋織法表示贊成與否＊會祗能作成建議俟

法定的政府數目批准該雜織法後， 付之實施。

同樣的曳序亦可適用淤預算因為這是縝織法

的一部分。將來預算如何核准應由國際難民稚

織與聯合國簽訂搞定辦理之。

Mr. WARREN （美利堅合衆國）認為將憲章
上關淤審核各項門櫟關行政揸預算的緤定頊g百

五委員會現在的任務混淆是危險的。國際氮u~.

組織並不是一個専門機關，臨時預算甂是＊會'
於一九四六年二月十＝日通過決議案詞經躋翦
紕會理事會於第一屆會第二期會議提供的碟告
的一部分。

Mr. LEBEAU （比利時）煎現地說國際難毘

縑織並不是一個專門璣關，而是一個合乎·法定
數目的若干國家批准其緤織法後纔成立的秸£

槁。惹章第葫＝條規定經演暨畸璵事會獨
擬定公的提出於大會。國際難民繅織的紐緑n士

草案便是執行意章這一條的實例而預算是料科

法的一部分。

Mr. GERASCHENKO （振維埃秕會土義共和國

獅盟）竪持說關於専門璣關的預算，＊會甂餌

作成建議，無郴作法律J:.的核准。比利時代表；

說國際難民舖織並不是一個專門機關。若果知

此，那便很癱說宅究竟是個什麼 ． 因為七亦不
是聯合國的一部分。如第五委員會之逼遏該項

預算便等於法律J:.的核准，那麼委員會還不知

修改它對於附件二的意見。

他提議將委員會的表決是否等於法律」二的

核准，抑僅是一項肆議問頲付表決。

Mr. SASS宓（荷蘭）認為蘇聯代表所引的志

章第十七條不適於委員會現在所討論的問題。

現在的問題是通過紐織造面附件二是祺織法
中的絹成部分。現在委員會所討論的問題應適

用憲章第六十＝條第三項。

主席引議程．L第一項，該項原文稍須審議

該項問題並向大會提具報告。他說他以後再將
藍聯代表的提案，卽報告內容應該是一項核准

還是建跟，付表決。委員會將對事業賽預算表

決。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃祉會主義共和國

騸盟）說如睛求毋庸審議事業野預算的提案不

為委員會所接受，他要請委員會注意一項巳經

採取的決議，卽德國典日本應負擔所有遣送殫

民回國的賽用。雖有此項決讖，但他見遣送囯

國項下有一鎄一千六百多萬美元的經費，這竽
經苷是不應列入預算內的。

主席翔秤說不論誰是負扭者，逅錇遣送固

國的戥用是應當列入預算內的。

Mr. MATTES （南斯拉夫）指出：第三項(a)

款（i)目並沒有提及失所人民的旅戥，因為這

是應當由德國的經濟負齋的。預算內或則茹頲

騸代表所提議不包括任何此種性質的經裴，或

則一抵包括在內。

Mr. WARREN （美利堅合衆國）解秤說此項

預算之擬製是要使德國的經猾負擔一切可能的

五六



攢Jfl，所以能自每國經濟獲得的ti1不列入預算

內。
再肌委員會之贊成或修改預算祇是作為

提案草案的一部分，大會有將此提案提交或不

提交各政府審議的自由。

Mr. KA心SUCHY （波蘭）認為事業攢預算的

攢用不應當強迫國際難民緋織的會員國級衲，

這與該絹織的耕織法草案不合。

主席將事業費預算逐項表決。

決議：第一、二兩項無異議通過c

討論第三項時， Mr. GERASCHENKO （縣維埃

肚會主義共和國聯盟）提議將他的提案，卽自
事業攢預算中除士造送回國的經程，付表袂。

Mr. WARREN （美利堅合衆國） 指出：事業

羽預算內的遣送回國經巽是不能由德國擔負的

經打。 自中東、非洲、印度、滾東各地運載艱民
回國的裴用是應以雑幣繳納的。至於九十天的

賠食津貼，那每天三角的估計祇是就輪入的食

物而言，共餘的由德國土産供給，並不包括在

預算內。如將該項取消，則遣送回國的經貲卽

無從取給，但遣送回國會公認是國際難民邾織

的主要目的。

主席將艱聯代表主張鵬去預算內第三項的

提案付表決。

決議：蘇聯提案以十四票對七票否決。

在第三項付袤決時， Mr. MATTES 癖委員會

注意一項徵钅l1l的扭詞問題第三項 (b) 款底下有

闕楫食出産不足區域的附註行由第三委員會在

祖誠法內修正， 此等字樣亦應從預算內蒯去。

委員會經決議實成祕書作必要的侈改。

決議：第三、四 ')五、六各項核准。

Mr. VOINA. （烏克蘭盛維埃肚會主踐共和

國）請求將事業戥預算第一部全文以唱名法表

決。
Mr. WARREN （美利堅合衆國）說朗在表決

中贊成事業我預算與各政府對參加國際難民縝

織的態度崟無逹帶關係，對它們毫無拘束性。

Mr. MACHADO （巴西）說巴西政府合採取預

算負招不可分性的原則。由於法國修正案之通

遏，他認為不得不保留巴西政府對於頂［新定居

問題的立場。因此他將在堅個預鎄的表決時栗

權。
決議：事業巽預算第－·部以十四槀翎五票

通過 ， 棄權渚十三。

贊成者：溟大利亞、比利時、加拿大、中國、
丹麥、法蘭西、希臘、洪都拉擷、荷蘭、紐西蘭、尼
加拉瓜、祕魯、莢聯壬國、美利壑合衆國，＇
反對者：白俄飆斯蘇維埃祗會主義共和

國、波腦、烏克蘭薛維埃祗會主義共和國、蒸維

埃肚會主義共和國聯盟、南斯拉夫。

栗權者：阿楳廷、巴西、埃及、薩爾瓦多、阿

比西尼亞、伊拉克、黎巴嫩、那威d菲拌賓、蘇地

亞拉伯、敍利亞、南非聯邦、委內瑞拉。
在開始討論事業費預算的第二部分（頂新

定居經羽）時， Mr. GERASCHENKO （蘇維埃f士會

主義共和國聯盟）詢問表泱時需要過半數，薳

是三分二多數。該問題引起討論，據Mr. SASSEN 

（荷蘭）i佑依議事規則第一百零八條，各委員
會的決議以過字數為之。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃耻會士議共和國

聯盟）說餵然決定大規模靈新定居的經莪仰給

於自由捐助 ｀那麼在自由捐助的數目未磲卸前，

預算內是不能規定任何款項數目的。祇有國際

難民雜織在確定自由捐助的縂數後纔能規定預

算 L的數字。因此， Mr. GERASCHENKO 提議事

業·費預算的第＝部應予脷去。

M r. PEISSEL （法闌西）指出：該問題可以

這樣解決，卽在向＊會提出的預算中說明此項
款數疑有供參考的價值。主席贊成由轅告員在

報告中弊明賽用是自由捐助的款數純然是供參

考性質的。 、

Mr. MATTES（南斯拉夫）認為依照襲用的慣

例，在預算內列出一筆非仰鈴於國際扉民祖織
會員國繳納的經裴是不合理的。他贊成將五百

萵美元的數字記下，但認為應當關列預算之外。

Mr. WARR睏（美利堅合衆國）說這一點在

以前各次會議中台鄭軍討論，並經決定凡有意

捐助的政府當願得到軍新定居需款若干的大致

估計。女u將這一部分蒯去，蕷算的面目卽不完

僱了。 ，：
Mr: ·LEBEAU （比利時）說餌然軍新定居的

工作是在緤織法l:.明定的，那麼在預算中亦應

規定。

、 Mr. SASSEN （荷蘭）亦贊成將此數字列入預

算．中。

主席提議在閉件二中增列第三銀款項 ， 卽
頂瀬定居的賽用，並附說朗謂這銀款項將由國

際艱民緋織的會員國自由捐助。

、 Mr. . GERASCHENKO （蘇維埃耻會土該共和國
聯盟）說比利時代表認為稚織法．t規定煎新定

居的徵用，他不能同念此意見。他認為在未知

自由捐助的確數前而將此款數列入預算中，是

逹背綠織法第十條的。

Mr. _LEBEAU （比利時）答覆蘇聯代表的話，

詆＊殼模項新定居的計劃是在縝織法第＝條

(b) 項中規定的。該計劃的經戥仰締已由第十

條第一項規定。

Mr. B吣CXEN （加拿＊）指出： 委員會應

當審議經賽的用途並不是要決定怎樣去覓得款

項。女D委員會不審議事業攢預算的第二部， 那

五七



便是有戲職守。該項預算是否適當，應很據第

十條審議之。

報告員 Mr. AGHNIDES 提議臨時預算第四

頁原文可t新定居經貲＂字糅下，加附註，謂此
款來源並不仰給於經常的繳納方法，而孖用開

支無論何時不得超過由自由捐助的款數。

Mr. WARREN （美利堅合衆國）認為此項附

註實無必要，因爲第十條已規定經貲仰給於自

由捐助。

主席解釋他所作的提讖，卽國際難民緋職

緋織法草案附件二第一句應措詞如下：

｀＇第一會計年度的臨時預算爲行政經戥四，
八00,000美元， 事業經戥第一部分一五

一,0六O3i00美元，大規模雷斯定居緤莪

五，000 , 000美元。＂

附件二第二段應措詞抽下：

＂上列款項由會員國依下關比例籙納大規

模董新定居計劃所儒經巽由第十條第四項規定
來源者除外。＂ • 

依此，國際難民線織全部蕷算為一六O八

-f:;0, ":Ii O 0美元。

Mr. ' GERASCHENKO （盛維埃肚會主義共和國

聯盟）認為無需在附件二中述及大規模軍新定

居計割。 ． • 

主席將他所提的附件＝原文付表決。

決議：主席提議的附件＝原文以十二票對
七票通過。

. · ' · · 

一一二·審議行政暨預算問題諮詢委員會

第二報告書（續前）（文件A/C.5/
105 及 A/C.5/105/Corr.1)1

報告員以行政肝預算問題諮詢委員會主席

名議發言，說諮詢委員會的第二報告主要敍述

大會，各理事會各委員會及秘害處的經巽。事

實上諮詢委員會現在已將聯合國一九四六年的

預算審査完竣。諮詢委員會台審議一九四六年
的追加概算，此項溉算有明顯的削減，一九四
＊年追加概算的賨況已包含於一九四六年預算

嘏告的建議中。一九四六年已離除歲不逵，現

在所提出關於本年度的嵌算可認為是十分確妍

的。一九四六年數字中的主要變勛是由於聯合

國在本年內的零碎收入而發生的削減。

關於一九四七年的預算·諮詢委員會對於

追加概算亦已審査完竣（文件 A/C. 5/94)2共報

告稍緩卽可製成。報告員認爲第五委員會雖然

尙未獲得關於一九四七年追加概算的報告 但

, E3,· f．貂 ＇．f．第 ． 邱會籃E式勺钅缶， 1．編邠
＇＂＇．，邪十..-, o 

, ra''I·, 

` 

這並不妨礙第五委員會對諮詢委員會所建議隹，
一九四七年數字逹成決議。

諮詢委員會的報告害大部分已很詳盡，菲E
須贅述，所以報告員僅願就共中的三點加以角孚

釋。
第一：報告書第八節中巳述及，諮詢委農

會沒有討論應否大規稹裁減職員，因諮詢黍長2
會認為欲知此項裁減之是否適當唯一方法i呎

有將本緝織每一司、每一科詳加調査。在現右：
此事是辦不到的。諮詢委員會會調査若干司ffe.
若干科，不認為在現階段下可以進行大規模珥芪

減。秘書長會告知諮詢委員會·猬他恋欲在才乏

來的幾個月中從事必須有的詳盛調査，諮詢坌钅

員會於一九四七年中將密切注恋此問題。不逑~,

有人提臨裁減若干職員，因爲諮詢委員會臨須；

秘害處的經驗愈來愈豊，職員的品質愈來愈O乏

良因此祕書處的效能亦將鵠之增加 ，而原來的

職員經敉亦可有所捐節。但是，報告員請委貝

會特別注意報告害中論及工作暈的第五節，因

為如不控制工作最，肱害處是可望要擴充的，譚

是很明顯的。
第二：女0報告害中第十三節末段所述，誤5

詢委員會對於一九四七年度會所經4t蕷算中引5

電影器材及事務钅H的三十三萬美元決定在追力n

概算末審議完竣前暫不作任何建議。電影般用

的追加概算紹計逹二十八萬美元。諮詢委員會

在宅未來的一個報告內將建議在六十一萬美元

的全部撤算中就原來的及追加的瓶算，作若干

削減。但將來建敵的組數仍要超過三十三萬美

元的。

報告員解釋的第三點是會所預算撥款的釺5

四項共=*.::::=000美元，僙充聘任第一
批職員家屬旅戥及行李蓮般之用，見報告害中
第十六頁。諮詢委員會會將是項概算與文件

A/C.5/94 中爲這個項目所作的巨額追加概算

一併加以審議，諮詢委員會為此項經我所瑋詡

的數字將高出於=.*=.:::: · OO0美元。諮詢
委員會所提議的削減可以從這些追加搬算內減
去。由於第五委員會在前幾次的會議中所作的
指摘，頃已製定方案，使祕害處職員的地域分·

配夏為普及，但初步經躲恐怕是很軍的。實際

J::.諮詢委員會在它未來的一個報告書中將促請

對現在的方案審慎將事。不過，關於這一項的
大部分經花應當祗發生一次的。

報告員提議第五委員會審議諮詢委員會的

報告書經必要的修正後子以通過。旖後當

委員會審議諮詢委員會關於追加概算的報告書

後 可以向大會提出有關翦個預算數字的報告

害。
主席說討論行政匣預算問題諮詢委員會的

莪告書後 第五委員會可以將預算逐項審議。
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秘書長說他將諮詢委員會的報告睿悉心研

究之後，對於擬議中的預算削減，碳為應當向

委員會表示憂盧。預算業已削減三次，他雖然

頲惹竭力使特用不超過概算·但他不能保證一

九四七年的數字一定符合於脱算上的數字。

祕書長堅決謂他有權與聯合國各機構商討

關於它們為開會或及其他事務所作的種種睛

求。他希望可以將有些會議展緩召集合倂舉行

使聯合國職員能發揮共最大的效能。

現在的情形逗在恍磁不定中，在＊會對若

干待決的問題探取決議前，追加概算是不能完

成的。

主席強調說現在的概算祇包括聯合國已有

的機禱和方案。

Mr. VANDENBERG （美利堅合衆國）堅決認

爲有與秘書長合作的需要，以避免在過度興高

采烈中所擬製而為聯合國所不完全願意付代價

的方案。他促請將凡對完成聯合國對世界資任

無直接需要的方案展緩執行。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃祉會主義共和國

聯盟）就文件 A/C.5/105 第五頁上關於一九四

六年的修正概算提出許多問題。他不了解何以

第一、＝兩項中要增加撥款。秘害長曾說一九
四六年間各委員會各小緤委員會的旅我可以減

少十一·萬美元，他不知逾此項陳述是否已表現

在第一項的新數字中。

至於臨時找用，他認為毫無琿由維持=+

五萬的原來數字， 因為截至一九四六年七月－

日，在該項目下祇花了六O 三O八美元。

Mr. GERASCHENKO 又問預箕上的節約儲金

與第五及第六委員會聯合A、綠委員會現所審議

的徬卹某金是否將合而鴆一。 ' ; .,, 

Mr. MACHADO （巴西）提到祕書長對於限定

聯合國各襪禱的開會次數一事所贤生的作用。

他提議通過一項決敵案，授祕杏長以必要的權

力使他可以和各理事會及各委員會商討宅們

所擬製的方案所發生的預算問題。

Mr. RUEFF （法閩西）認為秘害長不特對聯

合國各襪構有權監督， 且有此項義務。在侮一
機情內，必須有一位秘書長的代表請該機構注

意及預算上的限度。 Mr. Rueff固然贊成在非

常時期，例如安全理事會因國際緊張情勢而集

會等·秘害長可以提用周轉金，但他不贊成在

不甚緊急的情形下，提用該項某金。他提議諮
詢委員會草擬一項決議案 ， 予秘害長派代表出

席聯合國各機構的憲法上的權利。

Mr. LEBEAU （比利時）願意贊成諮詢委員

會第.:::報告害第二節＂一般結論＂中的第二段。

當他讀到出版未免過連的聯合國第六號手肼

時， 他對於聯合國聘任專家的傾向餓威驚異。

例如第－O＝頁及－O三頁所列舉的職員內導
家人數似嫌過多。一位國際公務人員必須具有

從事各項不同工作所需的才力，一般學識及語

言上的訓練．這與聘任專家的麒念是正正柑反

的。
祕書長請求在一九四七年中他可以有機會

與聯合國各機樁商討會識進行事宜，而不須特

J)lj授郴。 . 

在絹織秘書處時秘書長合遇到許多困難。
但他希蹟以各國的最好經驗為軌締緋織一個

國際行政機禱。現在已經擬訂計劃，諸許多國

家的專家來考察秘書處的各部門·瑨瑨這些部

門的工作進行是否能發揮最＊的效能」専家們

的罪告將於下屆大會提出於行政暨預算問題諮

詢委員會及第五委員會。

關於職員聘任的原則，祕會長完全同意比
利時代表的意見。

Mr. COPLAND （溴大利亞）提議修正財務條

例增訂條款草案（文件 A/C.5/105第五頁）。措

詞如下： ＂理事會非經祕害長代表親告某某提

案的經孖需要並提出費用概算前，不得湎過任

何需動用聯合國某金的決敵衆'o

Mr. Copland 又提出一般意見說睇詢委員

會固然應當竭力覓取樟節之漳，但七的眞正目

的是要注意於調盤各項工作，免去繁亢駢枝的

我用。他對諮詢委員會的工作表示贊許。

Si r William MATT丑EWS （英聯王國）詢問秘

書長：諮詢委員會提議將出差的旅潰減去九萬

美元，是否尙可餘下足夠的款項，使得在會所

外舉行的會議順利進行。

祕書長說他將盡力使此項會議進行不超越

規定的預算。當然，在會所外舉行的會議，他
必需派遣職員前往服務。

祕書長嗣答ll Mr. MACHADO （巴西）的一
項問題，說他並不計劃大最增加職員。他而且
還想避免此種增加。

報告員 Mr. AGHNIDES 答襄恭聯代表以前

所提的問題，說行政暨預算問題諮詢委員會香
審議一九四六年的追加預算，但認為無須詳加

討論，因一九四六年已屆歲寡而大部分的經貲

亦已用掉。諮詢委員會對於一九四七年的追加

概算將提出一項詳細親告。

一九四六年職員薪綠的增加，主要原因是

大會期間所招短期職員所用的經龔超越預定的

數目很多。

關於臨時吱用方面，＝十五萬美元中大部

分將用以償還職員為一九四六年度薪紿所籙納
的所得稅。

聯合國預算的編製是以＂承擔義務＂為棣據

的。預算上的撥款並不代表某年度所支出的攢

五九



眉而是該年度由於承儋哉務後事務進行所鎏
的代價。

Mr. Aghnides 答峩關於節的儲金的問題，脫

這是一項臨時棐金，是大會在倫敦授權祕書長

設武的。 每一個職員鉯納其薪金的百分之六，

聯合國地繳納同等的數目。 在該職員離職時，
他領到他的薪金的百分之十二。不遏他沒有享
受義卹金的權利。如退休計劃得以通遏，JllJ節

的儲金將移轉於義卹荸金中，職員所得的程卹

，金應就另一個苯礎計算，詳見文件 A/90。

至於法國代表提議祕書長應派一個代表出
席聯合國的每一機搞， Mr. Aghnides 贊成祕睿

長與聯合國各機惜應儘暈保持宕屻的關係。 關

於比利時代表提議 ， 國際公務人員應有廞博的

知識和能力，他贊成此項原則，但他認為亦需

要若干專家。

他不認為溴＊利亞代表所提議的修改財務
條例增訂條款是需要的。諮詢委員會台悉心研

究此種可能性，但認為經常氐有秘書長代表出

席會議，這一點實際．日已經做到。財務條例內
所載＇＇報告＂字糅．實際日七禛＊利亞代表所提

障的＂代表＂出席逛為間到。

Mr. GERASCHENKO （蘇維培耻會主義共和國

騸盟）亦認爲一九四六年的預算是表示巳經支

出的若用。不過·他覺得仍舊可以作若干畏動，

尤共關於下及lJ各項，是可以有所撐節的： （一）

各委員會委員的旅我，秘書長在逼一項．目己稱
有十一萬美元的搶節；（二）初步預算（文件 A/

79)第六十四頁因公出差旅羽，自一五.:::,^.:::

五美元減至一五OOO0美元； （三）臨時漬
用，其＊部分據親告員解釋是用以償付職員所
繳納的所得稅的。除開美國外，亻艮少國家要求
他們在獅合國服務的公民納所得税的，因此這

一項｀I::.一定也可以有所創減。

Mr. GERASCHENKO 提起：委員會於對預算

作初步討論後會希望肱害瘟各部門首長提瞄裁

少我用辦法。 但是他們非但沒有作此種提睏，
而且還提出追加概算。 Mr. Geraschenko 贊成比
利時代表的意見，亦認鶯聯合國職員應膀任各

種職務，使工作效熊得以增加。

' 因新工作而需要增加職員的全部甑算鶯一

百五十萬美元諮詢委員會提議減爲一百萬美

元（文件 A/C.5/105 第七頁）， Mr. Geraschenko 

認為迢可以再減去玉十萬美元。

本居會疇然沒有充分的晦閥去研究裁減

職員的辦法。但 Mr. Geraschenko 希築一九四七

年中各會員國能派消．家來調査祕害處的工作，

使一九四八年中可以從車裁減。

他提跟委員會在此次會議中瓿通過一九四

六年的預算，俟諮詢委員會關於一九四七年追

加概算提出報告經本委員會從容審議後，再對

一九四七年度預算採取決瞄。

主席宜怖下次會跟繼績討論。

（午後七時十五分散會。）

第四十大會議

一九四六年十＝月十日星期＝午前十一時在輝的成功湖舉行

. 主席： Mr. F．瓦KHOURI （敍利亞）

一一三·審議行政控預銀間題諮詢委員會

第二赧告書續前）（文件 A/C.5/
105 及A/C.5/ 105/Corr.1)1

Mr. AcHNI.DES （競告員） 答藐前一日有人向

他提出的幾個問題逛：一九四六年度各委員的

旅抒巳經核減了一－0- 000美元 不過這

銀核減數已為第一款中其他部分1t用增加所抵

消。

一九四七年度瓶算業經削減兩次 大家當

不B`期珝秘害處提出一個預算然後又建議怎

， 參閱大令第 E召會第 期合議正式紀錄， 1ii,編第
四猿，第十:....t·4o

(A/ C.5/133) 

糅核減該預算的方汰。一九四七年為緻聘新職

員所需的費用緡數是一百莒芙元 ·共中七五0,

000美元是用以支付加薪與職員僱用合同期

滿離職時的解職我的。他於答莪比利時代表所

提出的一個問題時說：一九四七年度預算規定

以聯合國手冊中所刻職員人數為樣據 將人事

局職員人數裁減百分之三十。

Mr. GERASCHENKO （蘚維埃紕會主踐共和國

瞞盟）提到當地交通費問頲 他問聯合國是否

須向各國出席大會及各委員會的代表供應當地

交通。

Mr. AGHN!DES （線告員）說：秘書長巳經

提過這個事項。

*O 




